
　　松戸市立金ケ作中学校

　給食が始まり数週間がたちました。給食時間中の皆さんを見ていると、配膳されたものは残さず食べていて、とても嬉
しく感じています。また、１年生から「美味しかった」と声をかけられ、中学校の給食に良い印象を持ててもらえ、安心
しました。これからも金中生のために、「安全・安心」で「健康」になる給食を作っていきたいと思います。

　　皆さん、毎朝朝食を食べていますか。朝食には色々な役割があります。それについて考えてみましょう。

　　　給　食　だ　よ　り　　　　　
　　　令和５年5月

朝食 食べていますか?


